



Confédération des Syndicats Médicaux Français

Paris, le 24 septembre 2024

## Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Ministre de la Santé et de l'Accès aux Soins

La CSMF salue la nomination d'un médecin, le Dr Geneviève DARRIEUSSECQ, aux fonctions de Ministre de la Santé et de l'Accès aux Soins

La dénomination de ce ministère témoigne de la volonté affichée d'améliorer l'accès aux soins de la population française. Passons maintenant des paroles aux actes! La porte d'entrée dans le système de soins est la médecine de ville. Elle doit être renforcée et nous le rappellerons à la Ministre dès notre premier rendez-vous

La CSMF rappelle qu'elle a été un des principaux moteurs de la signature de la convention médicale mais que cette convention ne peut être qu'un point de départ. La médecine libérale nécessite un véritable choc d'attractivité pour redevenir un pilier fort et attractif de notre système de santé.

Pour la CSMF, cela passe nécessairement par une nouvelle dynamique en faveur de la médecine libérale confrontée à des prises en charge de patients chaque jour plus lourds, plus âgés et plus polypathologiques. C'est en valorisant l'expertise médicale que nous améliorerons l'accès aux soins. Les médecins doivent être incités, par un plus large usage de l'avis ponctuel de consultant du spécialiste et la consultation longue du généraliste, à pouvoir prendre en charge, en lien avec les autres professions de santé, plus de patients différents.

La CSMF rappellera à la Ministre l'importance d'une dynamique nouvelle pour la médecine spécialisée sur plateaux techniques lourds et en établissements qui assure à elle seule une très grande partie de la prise en charge de nos concitoyens.

La CSMF portera enfin et surtout sa volonté affirmée d'aller vers une politique de santé ambitieuse où le médecin traitant, en lien avec les autres spécialités, doit être au centre de notre système de Santé. Osons et sachons inventer un nouveau modèle social.

Docteur Franck DEVULDER Président de la CSMF 06.14.09.64.56 franck.devulder@csmf.org



Le syndicat de tous les médecins .